

大和の子 ~積み重ね つみ重ねても またつみかさね~

令和7年7月18日 No. 10 文責：校長 河野 太郎

Ⅰ 学期終了～頑張った子どもたち～



71日間の1学期が終了しました。この1学期はこれまでと違い、5月末での運動会開催ということで、いつもの1学期と違った内容で、子どもたちも戸惑う部分も多かったと考えます。

1年生は、当然初めての小学校での運動会ですし、それ以外の学年も春の運動会は初めてでした。運動会の練習に慣れるまで、ちょっと時間がかかりました。

それでも、さすが本校の子どもたちです。暑さも心配されましたが、熱中症対策をきちんととる中で、素晴らしい演技や競技を行うことができました。各ブロックで一番力を入れた表現運動は特に素晴らしく、保護者の皆様から寄せられた感想には、「真剣に踊っている姿に感動しました」とか「ペアやグループの子と気持ちを合わせて演技している様子がよかったです」など、子どもたちの頑張りを認めてくれた感想が多く寄せられました。

それ以外の学習でも、子どもたちはそれぞれ力をつけてきました。国語で習った漢字の数もずいぶん増えてきましたし、算数の計算も早くできるようになったと思います。また、各授業で進めているクロムブック（PC）の活用も上手にできるようになりました。高学年生は、「CANVA」というグラフィックデザインアプリを活用して発表資料を作成したり、調べた内容を文章にしてPCに打ち込んだり、自分たちで工夫してPCを操作することができました。

一人一人がそれぞれできるようになったことがあると思います。保護者のみなさんも一緒に、できるようになったことを話してみてください。

保護者の皆様には、4月から本校の教育活動に様々な面でご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。2学期以降もよろしく願いいたします。

北小オリンピック～縦割り班でチャレンジ～

16日（水）1校時から中休みまでの時間を使って「北小オリンピック」が開かれました。これは、1年生から6年生までの縦割り班ごとに集まり、校舎内や体育館に設定されたゲームのポイントを回り、得点を競うゲームです。児童会本部が企画し、6年生が中心となって進めてくれました。ゲームのブースだけでも8ブースあるので、児童会役員だけでは対応しきれません。6年生全員がゲームの説明や運営



にかかわってくれました。

北小オリンピックの面白いところは、8個のゲームをどこから回ってもいいところ。時間内に回れるだけ回れるので、空いているところからどんどんゲームをこなした方がい場合もあります。最終ゴールが体育館なので、教室の方を先に回った方がいいと考える班もあるかもしれません。順路も含め、子どもたちに任されているので楽しいです。

ゲームのやり方がわからない1年生に、6年生がわかりやすく教えてあげたり、順番に並ぶよう声をかけたりしてくれたので、下級生も十分楽しむことができました。

時間の中で全部回ることができない班もありましたが、それぞれのブースで全校児童が楽しんでいました。児童会本部のみなさん、6年生のみなさん本当にありがとうございました。



夏休みがスタートします



7月19日(土)～8月31日(日)まで、長い夏休みがスタートします。今日行われた1学期終業式

では、2年生と6年生の代表が「1学期の思い出と夏休みの抱負」ということで、全校の前で発表してくれました。それぞれの学習でできるようになったこと、頑張ったこと、夏休みに頑張りたいことやってみたいことについて発表してくれました。一人一人の子どもたちに頑張ったことは必ずある

はずですし、できるようになったこともあります。1学期の振り返りとして、ご家庭でも話をしていただきたいと思います。子どもたちも夏休みや2学期への励みになると思います。

夏休みに向けての計画もそれぞれのご家庭で立てているところだと思いますが、是非長い休みでしかできないことに挑戦させてください。毎日お手伝いをするとか、毎日ラジオ体操をするとか、厚い本を読んでもらうとか、続けることで力がついてきます。家族でゆっくり話をするのもいいですね。

この夏休みが、子どもたちにとって素晴らしい、充実した休みになることを祈っています。そして、9月1日(月)には、全校児童と元気に会えるのを楽しみにしています。

赤坂先生ありがとうございました

5月から市単講師として勤務して、主に6年生の指導にかかわっていただいた赤坂伸芳先生が、今日で離任することになりました。普段の授業はもちろん、水泳指導や運動会練習などでも、子どもたちに丁寧に、優しく声をかけていただき本当にありがとうございました。